

## ABSTRAK

**Mahmudah Hasanah** 190101010232. *Pembelajaran Fikih Materi Haji di Madrasah Aliyah Negeri 1 Hulu Sungai Selatan*. Pembimbing Skripsi Prof. Dr. H. Mahyuddin Barni, M.Ag., pada Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin. 2024.

**Kata kunci:** Pembelajaran Fikih, Materi Haji

Pelaksanaan pembelajaran fikih materi haji di MAN 1 Hulu Sungai Selatan tentunya belum sepenuhnya terlaksana dengan optimal. Kurangnya fasilitas atau media pembelajaran, kurangnya kemampuan guru dalam menguasai metode pembelajaran serta terbatasnya sarana pembelajaran membuat pembelajaran fikih materi haji tidak dapat terlaksana dengan optimal. Selain itu, pemilihan dan penggunaan metode dalam pembelajaran juga menjadi problem tersendiri bagi pelaksanaan kegiatan belajar mengajar materi haji.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana pelaksanaan dalam pembelajaran fikih materi haji serta untuk mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi pembelajaran fikih materi haji di MAN 1 Hulu Sungai Selatan.

Adapun jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (field research) dengan pendekatan deskriptif kualitatif. Penelitian ini dilakukan di MAN 1 Hulu Sungai Selatan dengan subjek penelitian yaitu satu orang guru mata pelajaran fikih. Adapun objek dalam penelitian ini adalah pembelajaran fikih materi haji, serta faktor-faktor yang mempengaruhi pembelajaran fikih materi haji.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa terlaksananya pembelajaran fikih materi haji di MAN 1 Hulu Sungai Selatan meliputi perencanaan yang telah dibuat guru berupa Rancangan Perencanaan Pembelajaran RPP. Pelaksanaan pembelajaran fikih materi haji di MAN 1 Hulu Sungai Selatan diimplementasikan sesuai dengan perencanaan yang telah dibuat oleh guru, mulai dari mempersiapkan media yang digunakan dalam pembelajaran, mempersiapkan bahan ajar, memilih metode pembelajaran serta sampai pada evaluasi pembelajaran. Faktor yang mempengaruhi pembelajaran fikih materi haji di MAN 1 Hulu Sungai Selatan meliputi faktor pendukung dan faktor penghambat. Faktor yang mendukung yaitu guru yang profesional dan berpengalaman serta lingkungan sekolah yang kondusif. Sementara itu faktor yang menghambat adalah kurangnya minat siswa dalam pembelajaran fikih materi haji dikarenakan menurut mereka pembelajaran materi haji cukup sulit dan terbatasnya sarana prasarana dalam pembelajaran fikih materi haji di MAN 1 Hulu Sungai Selatan.